

# Reutlinger General-Anzeiger

Mittwoch, 02. Mai 2012

**TÜBINGEN**  
02.05.2012 - 08:00 Uhr

**BLASMUSIK** - 32 Solisten, Gruppen und Orchester der Region messen sich im Wertungsspiel

## Bläserjugend Neckar-Alb musiziert um die Wette

Von Martin Schreier

**TÜBINGEN. Glückliche Gesichter, wo man auch hinschaut. Die Schönbuch-Halle im Tübinger Pfrondorf ist brechend voll, als am Sonntagabend die Ergebnisse des 22. Wertungsspiels der Bläserjugend Neckar-Alb bekannt gegeben werden. Besonders gute Leistungen hat das Querflöten-Duett des Musikvereins Betzingen mit Johanna Trost und Janina Szemkus gezeigt. Die beiden erzielten mit 93,4 Punkten die Tageshöchstwertung.**



*Fantasie for Marimba: Die Solistin Vera Osberghaus vom Musikverein Betzingen mit dem Verbands-Blasorchester Neckar-Alb unter Leitung von Arnold Hermann. FOTO: Martin Schreier*

»Ich habe es gehofft, aber nicht mit einem 'sehr gut' gerechnet«, sagt die elfjährige Johanna später. »Am Anfang war ich noch etwas aufgeregt. Aber als wir mit dem Spielen angefangen haben, ging es«, ergänzt ihre Mitspielerin, die 13-jährige Janina Szemkus. Erschwerend für Janina: Sie hatte sich erst kürzlich beim Sport den rechten Arm verletzt. Doch davon ließ sie sich nicht abhalten.

Noch scheinen es die beiden Youngster gar nicht richtig zu fassen, was sie da vollbracht haben. Ihrer Lehrerin Ulrike Betzitza stehen Freude und Stolz ins Gesicht geschrieben. »Wir haben zwei Monate lang, zwei Mal pro Woche gemeinsam für das Wertungsspiel geübt.« Ihr habe das als Lehrerin großen Spaß gemacht. Die beiden seien sehr zuverlässig und engagiert. Engagiert ist offenbar auch ihr Musikverein. Kein anderer war so stark vertreten wie der aus Betzingen. Der Reutlinger Teilort brachte es beim Wertungsspiel auf sechs Vorträge.

### [Metzingen Designer Outlet](#)

Designer Mode bis zu 70% günstiger. Registrieren & VIP Vorteile sichern  
[OUTLET-CITY-METZINGEN.com/Outlet](http://OUTLET-CITY-METZINGEN.com/Outlet)

Die ersten Teilnehmer hatten bereits um 7.45 Uhr mit dem Leistungsmessen begonnen. Ihnen folgten 31 weitere Solisten, Gruppen und Orchester bis 17 Uhr in unterschiedlichsten Kategorien hinsichtlich des Alters, der Leistung und der Zusammensetzung. »Das ist ein neuer Rekord«, sagt der Verbandsjugendleiter Florian Mayer. Der Vorsitzende des Blasmusikverbands Neckar-Alb Helmut Vöhringer deutet das

große Interesse als Erfolg der Jugendarbeit. Für die vier Juroren unter dem Vorsitz des Landesmusikdirektors Franz Barthold gestaltete sich das Wertungsspiel zum musikalischen Marathon, für den ausrichtenden Musikverein Pfrondorf zu einem Kraftakt.

Die größte Anspannung fiel erst, als alle Wertungen beendet waren und das Verbandsjugend-Blasorchester Neckar-Alb zum Abschlusskonzert antrat. »Chase The Sun«, »The Titanic Saga« und »Harlequin« intonierten die rund 80 jungen Musikanten unter Leitung von Arno Hermann. Bei der anschließenden »Fantasy for Marimba« stellte die Betzinger Solistin Vera Osberghaus am Marimbaphone ihr Können unter Beweis und erhielt stehenden Applaus.

Musikdirektor Hermann sieht die Bläserjugend auf einem guten Weg. Auch das Verbandsjugend-Blasorchester erfreue sich in den letzten Jahren immer größerer Nachfrage und Beliebtheit. Mittlerweile müssten interessierte Bewerber vor ihrer Aufnahme Probespielen. Der Blasmusikverband Neckar-Alb zählt 6 400 aktive Musiker. Davon sind 2 800 noch keine 18 Jahre alt. (msc)

#### Das könnte Sie auch interessieren

##### »Papier und Farbe«

LICHTENSTEIN. Annähernd hundert Besucher sprengten fast die Kapazität des Sitzungssaals im Lichtensteiner Rathaus in Unterhausen: Die Gemeinde hatte... [...mehr](#)



##### Lang Lang neu erleben feat. Herbie Hancock

Lang Lang spielt zu seinem 30. Geburtstag zusammen mit 50 ausgewählten jungen Talenten. [...mehr](#)

ANZEIGE

##### Muskelkraft und Routine: Echaztaler bringen Pfullinger...

PFULLINGEN. »Sie sind die Hauptdarsteller heute Abend, wegen Ihnen sind wir alle gekommen.« Mit diesen Worten begrüßte Pfullingens stellvertretender... [...mehr](#)



##### Zwei tote und drei schwerverletzte Biker

ROTTENBURG. Auf der Landstraße nach Rotteburg-Weiler sind am Dienstag mehrere Krafträder zusammengestoßen. Hierbei wurden zwei Männer im Alter von 16... [...mehr](#)

[hier werben](#)

powered by plista

Reutlinger  
General-Anzeiger